

◇◇◇ 学習の楽しさを味わう ◇◇◇

たくさん的人数で授業を受けるととても楽しかったです。特に道徳の授業ではたくさんの方の意見を聞くことができて良かった。



休み時間は読書をしているが、僕に読書をする隙を与えないぐらい話しかけてくれた。多人数での学校生活がどういうものか分かった。

先々週、先週といつもと違った環境で学習を進めました。先々週は集合学習を2日間本校で行い、先週は阿木名中学校への交流学习(1日阿木名中で過ごす)でした。集合学習はそれぞれ違った学校が集まり、集団づくりからスタートしますが、阿木名中では出来上がっている集団の中で1日過ごすことで、集団の良さや他とのコミュニケーションの大切さを学んだのではないかと思います。1日だけお客さん気分しか味わえなかったのかもしれませんが、普段味わえない体験ができたことでしょう。年間計画にない活動の申し入れを快く引き受けて頂き、阿木名中の生徒の皆さんや先生方に感謝しています。この学習をとして2人が気づいたこと、学んだことが将来の生活に生きてくることを期待しています。

実りの秋に



上の写真は大勢で話し合い、自分とは異なる意見を聞いたり、お互いに学び合ったり笑い合った合同学習会の写真です。6月に1回と修学旅行、10月は2日間に渡り行われました。21名が集い、いつもはできない沢山の貴重な経験ができました。学校いっぱい広がる元気な声に先生たちもたくさん元気をもらいました。

見に来てね、みんなの笑顔が教室いっぱい

～地域が育む「かごしまの教育」県民週間～

11月2日(日)文化祭 保護者や地域、青年海外協力隊と一緒に学びましょう。

11月5日(水)ふれあいグランドゴルフ 午後の体育の時間にグランドゴルフを一緒にいかがですか。

11月4~6日 授業自由参観 授業を自由に参観下さい。



11月の行事

- 2日 文化祭 13日 保育実習 20日 生徒会活動
- 21日 福祉体験活動 26～28日 期末テスト
- 28日 保健活動 2.3年学級PTA